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“自儿子‘入坑’奥特曼卡以来，我已经陆陆续续
花将近200万元用来抽卡了。”北京朝阳一家卡游旗
舰店内，被店内顾客称为“卡王”的樊磊（化名）告诉记
者。相信光的代价有多贵？有奥特曼卡爱好者科普：
总花费在万元左右的算一般爱好者，超过十万元的算
是行家，当总花费上百万元后，就会在圈子里被称为

“卡王”。有能力花费200万元的家长并不多见，不过
多名家长称，带孩子来一次旗舰店，开销几乎都在千
元以上。 （来源：中新经纬）

@月亮上的小月饼：贫穷的我无法理解。
@中国国产：生产成本超过1000块钱吗？
@永性Rinpoche：一看就是有钱人，他们不在乎，

只要孩子开心就好。
@微博城市浪部落：这是给娃娃买，还是大人自

己上瘾了？
@吊丝土肥圆：这个是不是和盲盒一样？
@不能再胖的猫：这玩意儿有啥用？能升值还有

点投资价值。
@阿呜乱_：直接买单卡就好了啊，自己抽啥，大

部分都是废卡。
@Scarlett-zy：小时候收集的长大以后都放在箱

底落灰了。不过这也承载着父母满满的宠爱和小时
候的记忆。

这个奥特曼卡，小小一张单买并不贵，不过它还出
各种稀有卡、限定卡，还在不断推新卡，别说孩子被套
牢，大人也容易沉迷。据说主营奥特曼IP的国内公司
华立科技，就靠着卖卡年入逾4000万，其中未成年人
绝对占了大头。这不就是靠割小孩韭菜来发财吗？家
长豪掷200万元给孩子买卡牌，这不是宠，而是害。带
着孩子一起跳“无底洞”，你自己说是好事吗？

给孩子集奥特曼卡给孩子集奥特曼卡？？
家长花家长花200200万没集齐万没集齐
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是是非非也是由来已
久。说实话，孙卓到底是谁
找回来的，这个问题很难有
唯一的答案。正如孙海洋
所 言 ：万 千 萤 火 ，皆 有 暖
意。而其中符建涛的作用，
应该也至关重要。这本应

是一段两家都终得团圆的
佳话，但昔日并肩寻子的

“战友”却有了这一出，让人
唏嘘。希望两家可以坐下
来好好聊聊，真诚沟通理性
思考，别让流言恶语毁了美
好情谊。

孙海洋称愿付孙海洋称愿付2020万赏金给符建涛妈妈万赏金给符建涛妈妈

8月9日，被拐儿童符建涛
的妈妈彭冬英发文称，自己因找
回孙卓的线索和索要悬赏金等
问题，近期遭到网暴。10日，孙
海洋发视频称，将支付20万元
悬赏金给符建涛妈妈。8月11
日上午，孙海洋告诉记者，9日
看到符母视频后，10日便带着
20万元赏金来到符家门口，不
过多次联系符母未果，“我等了
5个小时”，他希望此事尽快了
结，尽快将赏金支付给符母。孙
海洋称，当初确实是符建涛提供
线索，后来警方通过人脸识别检
测到，他认为对于符建涛提供线
索应该鼓励，希望网友不要网暴
寻亲家庭。截至发稿，记者多次
致电符建涛妈妈，电话均未接
通。 （来源：中国新闻周刊）

@孙丽莉：两位家长都
是可怜人，键盘侠能不能消
停会？

@liyid：为了支持提供线
索的人，感觉应该可以给一
些钱。

@小坏：涛涛妈妈就是

要个说法，孙海洋也很大气，
那些网上乱喷的人就别瞎搅
和了。

@(哈哈）：两家人应该
坐到一起聊聊，两家人同病
相怜。相信两家人都没有恶
意，都是善良的人。

1717年不涨价的年不涨价的““糖水爷爷糖水爷爷””走红后遭网暴走红后遭网暴

7月底，武汉一位街边卖糖水的爷
爷冲上热搜。老人摆摊卖了十多年的
糖水，不仅可以免费续杯，而且都是一
两元的低价，不涨价。走红后，却引来
了少数网友缺乏善意的言论。有人质
疑糖水的卫生问题，有人指责老人子
孙不孝。8月10日，老人告诉记者，在
与家人商量后，决定不再出摊。他还
委托记者帮助澄清，平台上，那个名为

“武汉糖水爷爷”的账号，并非其开设，
请网友们切勿上当。了解到老人的情
况后，老人租住地所属社区表示，如果
老两口愿意，可以给他们安排稳定的
工作。 （来源：极目新闻）

“糖水爷爷”凭着良心
做生意红了。某种程度上
说，他卖的不只是糖水，而
是人与人之间仅剩的温
度。好奇他的人生可以理
解，对糖水摊卫生提些建议
也无可厚非，但造谣传谣

“按键伤人”，是对社会公德
和法律法规的无视。妒人
之能，幸人之失，恐怕是人
性中的大恶。如今，老爷爷
要回老家了，我们失去了这
碗糖水，更是失去了人间平
凡美好的小滋味。

@幻鬼师：又一网
暴受害者……

@皎洁月光：何不
食肉糜！说风凉话的人
其心可诛！

@科技刚子：这些
网络喷子真是吃饱了撑
的。

@Haytham：为什么
总是让老实人吃亏？

@A~格格不入：忘
了在哪里看到的话:我
们总是对坏人太宽容，
对好人太严格。

疫情无情，人间有情。滞留海滨度假胜地海南的无锡人牵动着家乡人民的心。关键时刻，方显责任
与担当。面对复杂的疫情，无锡市委、市政府紧急行动，第一时间为滞留海南人员安排包机返锡，严密周
到、环环相扣的措施，给滞留的无锡人带去了温暖和力量，给其家人带去了安心与信心。而对于防控压
力之下的海南来说，也是一种助力。无论何时何地，无锡人都不慌，因为我们的城市充满温情。

8月11日，无锡发布致
在海南无锡游客的一封
信。信中表示，无锡市委、
市政府正与海南当地政府
密切对接，积极沟通协调无
锡游客的返锡事宜。符合
离琼条件的游客将统一安排
车辆闭环转运至机场，乘坐
包机返锡。为及时解决滞留
旅客返锡问题，专门成立了

“无锡滞留海南游客返锡工
作专班”，开通了24小时热
线电话，随时为游客返锡提
供服务。网友纷纷为无锡点
赞：无锡充满温情和水！

（来源：“江南晚报”微
信公众号）

@娇兰：不得不说，我大无锡就是
太给力了！

@碧玉：为无锡政府点赞！
@惠哥：疫情期间，对公民实行必

要的援助，小细节体现出政府该有的担
当，赞一个！

@小辣椒：这就是文明城市最好的
体现！暖心。

@琳达：听说过包机接回学生或者
务工人员，好像第一次听说包机接回滞
留旅客，恍惚间有一种类似以祖国为榜

样的胸怀，无论身在国外哪个地方，祖
国是你坚强的后盾；无论身在国内哪个
城市，无锡想尽一切办法接您回家！大
大的赞！

@心萍气和：无锡充满温情和水！

作为无锡人，我很骄傲。
@王同学：体现了各地方政府间相互

支持，一定程度也减少海南的防控压力。
@珍珍：小家碧玉，大家风范。
@红叶子：愿所有无锡游客安全归来！

无锡宣布安排包机接滞留海南旅客回家，网友点赞：

这就是文明城市最好的体现！


